

## CANGAS DE TINEO.

El contratista de las obras del nuevo puente en la travesía de Cangas de Tineo, quiso solemnizar el haberse puesto la clave en dicho puente sin que en el tiempo que llevan las obras hubiere ocurrido desgracia alguna.

En efecto, reunió á más de sesenta trabajadores y los obsequió con una espléndida comida, que tuvo lugar en los departamentos de la nueva cárcel.

El *Occidente de Asturias* al dar cuenta de la fiesta, omite por no herir su modestia, el nombre de una distinguida señorita á cuyo cargo ha corrido la celebración del banquete, trabajo generosísimo y que sólo se conoce en quien reúne dotes de paciencia y de caridad.

## M A D R I D

## LA EMBAJADA MARROQUÍ.

15 de Octubre de 1889.

El Embajador, que ayer se encontraba molestado por una fuerte neuralgia, ha resuelto no salir á parte alguna oficialmente hasta tanto que reciba las credenciales y los regalos que el Sultán envía á S. M. la Reina.

Ayer se ha recibido un despacho de Tánger en el que se expresa que tanto los regalos como las credenciales, han llegado á aquella ciudad.

Se cree que el crucero *Navarro* ó el *Isla de Luzón* los hayan conducido hoy á Cádiz.

Los comisionados de S. M. S. traen así mismo las credenciales que ha de presentar el Embajador.

Los oficiales y agregados, incluso la servidumbre, han paseado por varias calles.

La mañana la dedicaron á hacer compras.

A las dos y media llegó al Hotel de Rusia el señor Ministro de Estado.

La Embajada, que había invitado á su mesa á los oficiales designados por el Sr. Chinchilla para acompañarla á la visita á los cuarteles y fiestas militares que han de celebrarse en honor de los marroquíes, suspendió la comida y pasó al salón amarillo, donde recibió al señor Marqués de la Vega de Armijo, conversando con él afectuosamente una media hora, y obsequiándole con té y pastas de dátil.

El Embajador y los dos secretarios acompañaron al señor Ministro de Estado hasta la escalera.

Reanudaron la comida, y á las cuatro en número de catorce, han paseado en carruaje por el Retiro y la Castellana.

Dos oficiales, que por la falta de carruaje se veían precisados á quedarse en el hotel, tomaron un coche de punto, dándole orden por señas de que siguiera á los que conducían á los demás.

Hoy, según nuevo telegrama recibido, saldrán de Tánger las credenciales y los regalos; podrán estar aquí el jueves.

A las diez han visitado hoy la armería Real.

Lo que hará el señor Romero Robledo, según un periódico:

“Según sus amigos, piensa iniciar un debate político apenas reanuden sus tareas las Cortes.

El señor Romero Robledo protesta de que su nombre haya circulado por la prensa mezclándolo con conspiraciones que condena, extrañándose de que el Gobierno haya consentido que la prensa se ocupara del asunto, por lo que de porjuicial tenga la especie para ciertas regiones.

En esto se fundará el señor Romero Robledo para plantear el debate, que servirá de pretexto para que los señores Cassola, Gamazo y otros coincidentes hagan nuevas declaraciones políticas, que les colocarán á respetable distancia del partido liberal.”

Lo primero que hará el señor Romero Robledo será descansar de su viaje.

Después... ya verá lo que hace, sin que la prensa se tome la molestia de indicárselo.

Entre los festejos militares que se preparan con motivo de la próxima llegada á la corte del Archiduque Alberto, tío de S. A. la Reina, figura una gran parada en el paseo de Recoletos y la Castellana.

Al efecto, y para dar mayor brillantés al acto, parece existe el propósito de reconcentrar en esta capital, el día que se celebre, los cuerpos que se hallan destacados en los cantones inmediatos, con objeto de presentar en línea un buen contingente de fuerzas.

Como el Archiduque Alberto posee el empleo de Feld-Mariscal é inspector general de los tropas austriacas, las fuerzas desfilarán en columna de honor por delante de S. M. R., seguido de una lucida escolta.

También se dice visitará algunos cuarteles, y presenciará en el campamento de los Carabauchales algunas evoluciones, tanto para apreciar el régimen interior de los cuerpos como el grado de su instrucción en el campo de maniobras.

Barcelona, 8 de Octubre de 1889.—En el Fomento del Trabajo Nacional, muchos industriales, comerciantes y la prensa catalana, reunidos en fraternal banquete en honor del Sr. Navarro Reverter, acordaron no perdonar esfuerzos en favor de la Unión Hispano-Americana, rogando á los periódicos de la valla *EL IMPARCIAL* su apoyo á tan patriótico pensamiento, que ha de dar tan excelentes resultados.

## BILBAO.

8 de Octubre.—Según anuncio, hoy ha visitado el general Rodríguez Arias los astilleros.

El banquete dado en honor del ministro por la Diputación, ha terminado á las once de la noche. Se brindó por el rey y la reina, por el ejército y la marina y por el progreso de Vizcaya.